



El presidente del Tribunal de Cuentas disertará mañana sobre el control del gasto público

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. El presidente del Tribunal de Cuentas, Ramón Álvarez de Miranda, participará mañana en el Seminario Iberoamericano de Control Público, que se prolongará hasta el miércoles en el Colegio Fonseca. La inauguración, que será presidida por el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, contará también con las intervenciones del presidente del Consejo de Cuentas de Castilla y León Jesús Encabo; el vicerrector de Economía, Ricardo López, y el director del departamento de Derecho Administrativo, Financiero y Procesal, José María Lago.

Cuestiones como el control interno del gasto público en España, el sistema de precios testigo, la auditoría pública, los mecanismos de control o las responsabilidades administrativas y penales son algunos de los asuntos más sobresalientes que se abordarán en la reunión.